

Le président du Venezuela relève le renforcement des liens entre son pays et l'Iran



Caracas, 7 novembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a fait l'éloge de la solidité des liens de coopérations avec l'Iran, face aux agressions économiques du gouvernement des États-Unis contre les deux pays.

« La coopération entre l'Iran et le Venezuela se renforce malgré les sanctions et le blocus criminel de l'empire étasunien. Nous continuerons à consolider les progrès dans les domaines d'échange en faveur du bien-être et du développement intégral de nos peuples » a écrit le chef d'état sur son compte twitter.

Maduro a eu un entretien avec le ministre iranien des affaires étrangères, Mohammad Javad Zarif, au cours duquel ils ont passé en revue l'état de l'alliance stratégique de haut niveau et décidé d'approfondir les échanges dans divers domaines d'intérêt commun.

Pendant sa visite au Venezuela, le ministre iranien des affaires étrangères a rempli un vaste agenda de travail avec les autorités locales, afin de consolider la coordination politique multilatérale et la coopération économique, commerciale, énergétique, financière et militaire.

Dans un bilan dressé au terme de l'échange les parties ont confirmé les intentions de renforcer la collaboration technologique et scientifique pour lutter contre le Covid-19, entre autres secteurs stratégiques dont la défense.

Les liens entre Caracas et Téhéran ont marqué de nouveaux jalons durant 2020 en matière de coopération et de solidarité en particulier avec l'arrivée dans ce pays sud-américain des premiers envois d'essence provenant de la République Islamique afin de pallier le déficit de carburant provoqué par les mesures coercitives des États-Unis.

Vers la mi-avril, le président Maduro a eu une conversation téléphonique avec son homologue iranien, Hassan Rohani, au cours de laquelle ils ont réitéré la volonté de faire face à l'impact des dites sanctions appliquées par Washington contre ces pays.

Selon un communiqué émis alors par le ministère vénézuélien des Affaires étrangères, les deux dignitaires ont souligné que l'unité du Venezuela et de l'Iran se consolide face à chaque attaque de l'impérialisme et qu'ensemble ils surmonteront n'importe quelle difficulté et obtiendront le développement intégral de leurs peuples souverains et indépendants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/239048-le-president-du-venezuela-releve-le-renforcement-des-liens-entre-son-pays-et-liran>



Radio Habana Cuba